
1 ASSEMBLEE GENERALE DU COMITE D’INTERET LOCAL Sud Presqu’île – 
Confluence du 24 janvier 2012  

RAPPORT MORAL sur l’année 2011-  

BONSOIR MESDAMES, BONSOIRS MESDEMOISELLES, BONSOIR MESSIEURS -  
Je profite de cette Assemblée Générale pour renouveler mes vœux de bonne et heureuse année 2012 à toute 
l’assistance.  
Je remercie et salue tous les élus présents, tous nos amis partenaires qui nous accompagnent dans notre action 
tout au long de l’année.  
Je tiens à souligner les présences de Monsieur le Sénateur Maire Gérard Collomb, Monsieur le député Michel 
Havard, Monsieur Alberic de LAVERNEE VP du Conseil Général, Monsieur Denis BROLIQUIER Maire du 2ème 

arrt., Mme Nadine GELAS, Vice Présidente du Grand Lyon, Monsieur Roland BERNARD Vice Président du 
Grand Lyon, Monsieur Bruno de CARBONNIERES, 1er adjoint Mairie 2ème. Monsieur Jean Noël RESSICAUD, 
adjoint à la mairie 2ème. Monsieur Denis EYRAUD président de l’UCIL. Le Père David GREA, curé de la paroisse.  
Je salue tous nos adhérents de notre secteur de la pointe du Confluent à la rue Sainte Hélène.  

Aujourd’hui, le nord et le sud de la gare font un ensemble et nous devons gommer de notre esprit la barrière des 
voûtes, car nos inquiétudes sont associées.  

Je tiens notamment à nommer et remercier les personnes qui m’entourent et qui forment le bureau de notre CIL.  
Pendant nos réunions hebdomadaires nous imaginons des lignes de conduites à tenir sur les problèmes qui 
apparaissent au fil du temps, afin d’animer et vivifier notre quartier, nous élaborons et organisons des projets 
d’animations et des évènements divers.  

Toute l’année ils répondent présents, je les remercie.  

Le BUREAU 2011 – Le président : Votre serviteur  

René CONTAMIN Vice Président (démissionnaire)  
Bernadette MARIONNEAU Trésorière  
Madeleine CHEVROTTON Assistance à la présidence et Communication  
Marie José BUISSON Trésorière adjointe  
Louis GUIOT Secrétaire :  
Marie Bernadette CHANDY Secrétaire adjointe  
Serge THENON Relations Publiques :  
Notre Vice Président René CONTAMIN quitte son poste, pour des raisons personnelles indépendantes de sa 
volonté, mais restera encore un peu actif parmi nous. En tant que président, je tiens à m’exprimer au nom de tous 
ceux qui m’entourent pour le remercier du travail qu’il a fait pendant ces nombreuses années. Notre bureau sera 
affecté d’un grand vide après son départ.  

Le CONSEIL D’ADMINISTRATION se compose de 25 administrateurs, que je ne nommerai pas 

personnellement pour ne pas être trop long.  

Je tiens à saluer leur investissement.  

Nombre d’adhérents : 428 adhérents, dont 80 bénévoles.  
Afin de répartir les responsabilités et les taches, nous avons crée en 2011 cinq commissions :  
Commission des grands évènements dirigée par Marcel Brévi, assisté de l’ensemble du bureau  
Commission de la communication dirigée par Marcel BREVI, assisté de Jean et Madeleine CHEVROTTON  
Commission des bénévoles dirigée par Jérôme HUMBERT  
Commission de la culture dirigée par Vincent Robert, assisté de Suzanne KUNTZ et Bernadette MARRIONNEAU 
+10 bénévoles)  
Commission de l’ensemble des transports dirigée par Louis Guiot, assisté de Lionel AUGRY et Pierre Schmutz.  
Commission des commerçants dirigée par Jérôme HUMBERT, assisté d’Arnaud METUIT  
Commission de la propreté dirigée par Serge THENON  
Pour Mémoire : Je tiens à rappeler une règle importante et fondamentale de notre association :  
Le CIL sud presqu’île se veut apolitique et ouvert à tous.  
Le CIL s’exprime dans un espace citoyen situé entre les résidants de son secteur et les élus.  
C’est pourquoi la concertation est essentielle dans un espace particulier, ou s’élabore le nouveau centre ville du 
LYON de demain qui, naturellement, explosera sur : Gerland, Saint Fons, Vénissieux et Oullins pour donner à 
notre ville une nouvelle dimension.  

En ce qui nous concerne  
Cette nouvelle année dévoilera la mise en route de projets importants dans la CONFLUENCE, pour ma vision, 

qui sera, dans le futur, le nom générique englobant les nouveaux quartiers et les quartiers traditionnels.  
1° - Cette année, débuterons les travaux pour l’implantation de l’Université Catholique dans le quartier Sainte 
Blandine qui ouvrira ses portes en 2015. Pour nous, ce lien vivant entre les places Carnot et Archives 
viendra renforcer notre demande ancienne, que la place Carnot et les places des Archives ne fassent 
qu’un ensemble.  

Lu dans le projet immobilier de l’Université Catholique (l’UCLy) : Ce projet contribuera à faire du quartier une 
véritable "Confluence" : entre urbanité et humanité, économie et société, liberté et solidarité. Pour une 
"vie grande ouverte".  



2°- L’éco-rénovation d’immeubles de notre quartier sera également lancée cette année.  
3°- Nous attendons avec impatience le démarrage du projet RUELLE qui a mission de revisiter les mouvements 
et les transports en commun du complexe et de la gare.  
4°- Nous attendons avec impatience le déclassement de l’autoroute, atout majeur pour le désenclavement de 
cette zone.  
Avec ces nouvelles donnes, je suis convaincu, que le quartier Sainte Blandine/Carnot devrait être, dans un futur 
proche, le point fort de la CONFLUENCE. Nœud de correspondance exceptionnel, au coeur de ce quartier, où 
tous les transports en commun sont rassemblés ainsi que les modes doux et taxis, plus un « parking relais » de 
belle dimension situé place des Archives.  
Protégés par la gare, habitués depuis très longtemps à vivre en dehors des bruits de la ville, les habitants de 
notre quartier ont été un peu circonspects à la mise en place de tous ces nouveaux immeubles bordant la Saône, 
entourés de verdure.  
Avec humilité ce nouveau voisin était, pour nous, un nouveau riche et la relation avec ce nouveau venu paraissait 
difficile.  
Avec une certaine gêne, nous prenions subitement le statut de parent pauvre, et pourtant, la réalité reste ce 
qu’elle est.  
Avec le recul, nous devons reconsidérer notre vision et nous réinstallé à notre place.  

2 Notre quartier traditionnel est très bien structuré, avec un passé bien assis, charnière du centre ville, il possède 

des atouts exceptionnels, qui en feront le moteur de la Confluence et c’est lui qui en fera sa réussite. Chacun 
d’entre nous a son patrimoine et son environnement à défendre, nous devons prendre conscience de cette 
richesse à préserver et à enrichir. Ce quartier représentera une force économique incontournable.  
Le CIL Sud Presqu’île-Confluence mettra toutes ses forces pour que notre quartier soit toujours un acteur moteur, 
au premier plan dans la grande aventure de la CONFLUENCE.  
Merci de m’avoir écouté. Marcel Brévi  
Je passe la parole à Madeleine CHEVROTTON qui va vous exposer le compte rendu des activités organisées en 
2011 et projetées en 2012.  

Compte rendu des activités organisées.  
Commission des grands évènements  
5 05 2011  
Le vide grenier  

380 exposants, dès cinq heures du matin se sont appropriés le Cours Charlemagne depuis la nouvelle Place des 
Archives en passant par la Place de l’Hippodrome jusqu’à la rue Casimir Périer.  
Cette manifestation que le public affectionne particulièrement ne pourrait avoir lieu sans le concours d’une 
vingtaine de bénévoles  
24 06 2011  
Feux de la Saint Jean  
Cette année les FEUX DE LA SAINT JEAN, organisés par le Comité d’Intérêt Local et la SPLA, changeaient de 
lieu et surtout de dimension.  
Nous pouvons estimer que ces feux de la Saint Jean ont bénéficié d’une audience exceptionnelle, entre mille cinq 
cent et deux mille personnes étaient présentes sur le site après minuit. Une belle réussite.  
Accompagné de son épouse, Monsieur le Sénateur Maire Gérard COLLOMB, malgré une extinction de voix est 
revenu le soir nous saluer et nous prodiguer ses encouragements.  
Commission de la communication  
Février – Juillet – Octobre  
Journal « LIBRE EXPRESSION » 3 parutions par ans – 11 000 exemplaires, par parution distribués, de la 
Confluence à la rue Ste Hélène.  
Toute l’année  
SITE DU CIL géré par Jean et Madeleine CHEVROTTON mise à jour en temps réel que vous pouvez 
consulter facilement.  
Commission des bénévoles  
80 bénévoles s’activent sur l’ensemble des évènements  

J’adresse mes sincères remerciements à tous les bénévoles de notre CIL qui s'investissent dans un dévouement 
obscur tout au long de l‘année. Sans eux, aucune activité ne serait possible. Ils sont la force de notre Comité 
d'Intérêt Local en participant pleinement à l'épanouissement de notre quartier.  
Commission de la Culture et du Patrimoine en 2011 :  
03 02 2011  
Conférence sur le BLEU GUIMET et le Musée des CONFLUENCES Aux Archives Municipales  

Conférenciers : Monsieur Hubert GUIMET, descendant de la famille.  
Monsieur Albéric de LAVERNEE, vice président du Conseil Générale.  
La salle était pleine- 100 personnes.  
17 02 2011  
Conférence d'information sur l'implantation de l'Hôtel de Région.  

1ère partie : M. Thierry Braillard, vice-président du Conseil Régional nous avait fait l’honneur d’animer cette 
conférence.  
2ème partie : suivait un débat avec les habitants..  
8 et 9 04 2011.  
Voyage d’Information sur le quartier VAUBAN à Freiburg im Breisgau en Allemagne  



Nous avions programmé un voyage d’information pour visiter le « QUARTIER VAUBAN » créé en 1996 ; premier 
espace écologique urbain au monde, afin de juger les rapports existants entre la CONFLUENCE et ce quartier ; 
et apprécier le vieillissement de cet innovation après quinze ans d’existence. 40 participants.  
14 04 2011  
Ballade déambulatoire dans le 2ème arrt. visite des MADONE  
12 05 2011  
Visite de l'Hôtel de Région. Guidée par M. Thierry Braillard, vice-président du Conseil Régional.  
18 et 19 09 2011  
Participations aux Journées Européennes du Patrimoine.  
Le CIL sud presqu’île-Confluence a couvert et fait visiter l’HÔTEL CHATEAU PERRACHE cours de Verdun, 
69002  
Gros succès, avec 500 visiteurs.. Une très belle réussite  
23 11 2011  
Repas d’automne 2011 du Cil sud presqu’île  

Le 23 novembre 2011, 150 du CIL Sud Presqu’ile se sont retrouvés au Château Perrache autour d’un dîner 
rencontre.  
Beaucoup d’élus étaient présents.  
Un groupe de jazz a animé cette soirée au cours de laquelle quelques participants ont pu esquisser quelques pas 
de danse.  
La réussite de ce moment festif démontre que la jonction entre les différents quartiers de la Presqu’ile Sud 
(Ainée, Carnot, Perrache, Sainte Blandine et Confluence) commence à s’inscrire dans le présent des habitants.  

3 22 12 2011  

Dans le cadre de notre programme : Connaissez-vous votre quartier ?  
Visite de la 11ème Biennale d’art Contemporain à la Sucrière  

La 11ème Biennale d’art Contemporain, se produit dans notre quartier.  
Cet événement d’une dimension internationale rassemble 60 artistes du monde entier, venus 
principalement d’Europe, d’Afrique et d’Amérique Latine.  
8 12 2011  
Campagne dans la nuit du 8 décembre THEME : « illuminons notre quartier », ravivons la tradition !  

Dans un esprit écologique et traditionnel, le CIL a voulu profiter de la soirée du 8 décembre pour inciter les 
habitants de la Presqu'île à amplifier la coutume des illuminations du quartier avec des bougies. Pour améliorer la 
qualité et l'efficacité des bougies, nous avons recherché des veilleuses d'extérieur munies d'un couvercle ajouré 
afin de protéger la flamme de la bougie du vent et de la pluie. Nous avons profité de cette campagne pour mettre 
en évidence l’insalubrité des voûtes, pour ce faire nous avons aligné et éclairé 330 veilleuses sous la voûtes 
ouest.  
Toute l’année : Nous remercions Madame LECOEUR pour le travail important qu’elle a produit pour  
le « Lexique des rues de notre quartier» en cours de réalisation.  

Prévisions des événements listés à réaliser en 2012  
Février  
Conférence sur l'arrivée de L'UNIVERSITE CATHOLIQUE  
Thème: Quartier Sainte Blandine  
Reconversion des prisons, Saint Paul et Saint Joseph  
Bienvenue à l’Université Catholique,  
Nous sommes conscients de l’importance de cette implantation, nous avons fait appel aux autorités supérieures 
de cette institution afin de répondre aux interrogations des habitants sur les rapports humains entre cette 
Université bien connue et les habitants de Sainte Blandine.  
Cette conférence prévue initialement pour le 16 février a été repoussée, la nouvelle date sera fixée d’ici quelques 
jours.  
Mai ou Juin  

En complément, une conférence sur l'historique de l’université catholique au sens large.  
Date à définir  
Organiser une conférence sur l’histoire de la Saône avec un conférencier compétent  
Automne  
Exposition de peinture de peintres amateurs du quartier.  
Printemps 2013  
Ballade déambulatoire dans le quartier Sainte Blandine suivant un parcours « Expo photo »  
Dernière minute  

SUEZ ENVIRONNEMENT propose d’associer le CIL sur une étude, sous forme de concours, imaginée et 
élaborée par des étudiants sur la présence de l'eau dans la ville du futur. Le quartier Sainte Blandine servirait de 
support pour cette expérience qui pourrait s’appliquer au niveau national.  
Commission des transports en commun :  

Le Cil Sud Presqu’ile-Confluence à la suite d’une forte réflexion et d’un travail conséquent à établi un dossier 
complet sur le transport en tous genres pour notre quartier que nous avons communiqué à nos élus.  
Nous demandons plus de Transports en Commun et plus de fluidité pour les véhicules circulant sur le Cours 
Charlemagne, avec de nouveaux moyens.  
SUGGESTIONS :  
Navette intra muros, Sucrière – Carnot  



Ouvrir une station de métro place des Archives  
Prolongement T2 – sous réserve d’étude : avec un revers de la médaille, que nous avons situé.  

Les véhicules qui emprunteront le Cours Charlemagne circuleront plus difficilement et le cadencement de 
fréquence doublée des Tramways aliénera le cours Charlemagne pour la circulation automobile. La tourne à 
gauche oblige un feu rouge au passage du Tram à un carrefour.  
La tourne à gauche doit être supprimée.  
Le Cours Charlemagne, colonne vertébrale de la circulation en tous genres de notre quartier, son utilisation doit 
être changée.  
Il faut le désacraliser. Il deviendrait ainsi une « rue du quartier » comme les autres. Le mettre en zone 30 rendrait 
son usage aux riverains.  
ll se transformerait en voie urbaine réservée aux transports en commun, aux modes doux et avec une circulation 
automobile apaisée.  
Pour ce faire, un nouveau plan de circulation doit être envisagé avec le Quai Perrache, le Quai Rambaud et le 
Quai Jean-Jacques Rousseau comme axes majeurs  
L’autoroute A6/A7 – son déclassement rapide est urgent et indispensable.  

Déclassé, de négatif, cette grande voie de circulation en bordure de notre quartier deviendrait une valeur positive 
et désenclaverait notre  
quartier.  
Le METRO pourrait très bien passer sous l’autoroute après son déclassement, raccordé à BELLECOUR pour 

rejoindre OULLINS LA  
SAULAIE. Interrogé sur cette possibilité le jeudi 1er décembre 2011, (réunion mairie 2ème) M. RIVALTA a répondu 
y avoir déjà pensé et que ce n’était pas exclu.  

Maintenant je passe la parole à Monsieur Louis GUIOT, secrétaire.  
Le conseil d’administration souhaite la modification du titre de l’association, au lieu de : « CIL Sud Presqu’ile »  
Il propose : « CIL Sud Presqu’ile – Confluence ».  
Pour qu’elles raisons ?  
Parce que nous voulons :  
1° - Prendre en compte sur le territoire du CIL actuel, les nouveaux habitants de la Confluence, l’environnement 
du Conseil régional, du pôle de loisirs, des commerces et des entreprises qui y sont implantés ;  
2° - Mettre en forme le titre de notre association avec le lien créé entre le quartier Sainte Blandine et celui de la 
Confluence.  

Qui est contre ? 0 - Qui s’abstiennent ? 0 qui est pour 59? - Résolution adoptée à l’unanimité 4 4  
En conséquence, pour mettre à jour cette résolution les statuts seront modifiés et enregistrés à la 
Préfecture courant février 2012.  

Je vous propose le renouvellement du conseil d’administration.  
Madame Josette BERTHIER et Monsieur Daniel BERARD sont démissionnaires.  
Les membres sortant qui se représentent : Madame Marie -Thérèse BARGE, Madame Jeanine BERNARD, 
Monsieur Marcel BREVI, Madame Anny CONCA  
Monsieur René CONTAMIN, Monsieur Jean-Luc GRAMMONT Madame Bernadette MARIONNEAU  
Monsieur Pierre SCHMUTZ, Monsieur Serge THENON  
Nous allons procéder à l’élection de chacun de ces membres :  
Candidature de Madame Marie-Thérèse BARGE  
Qui est contre ? 0 - Qui s’abstiennent ? 0 qui est pour ? - Résolution adoptée à l’unanimité  
Candidature de Madame Jeannine BERNARD  
Qui est contre ? 0 - Qui s’abstiennent ? 0 qui est pour ? - Résolution adoptée à l’unanimité  
Candidature de Monsieur Marcel BREVI  
Qui est contre ? 0 - Qui s’abstiennent ? 0 qui est pour ? - Résolution adoptée à l’unanimité  
Candidature de Madame Anny CONCA  
Qui est contre ? 0 - Qui s’abstiennent ? 0 qui est pour ? - Résolution adoptée à l’unanimité  
Candidature de Monsieur René CONTAMIN  
Qui est contre ? 0 - Qui s’abstiennent ? 0 qui est pour ? - Résolution adoptée à l’unanimité  
Candidature de Monsieur Jean-Luc GRAMMONT  
Qui est contre ? 0 - Qui s’abstiennent ? 0 qui est pour ? - Résolution adoptée à l’unanimité  
Candidature de Madame Bernadette MARIONNEAU  
Qui est contre ? 0 - Qui s’abstiennent ? 0 qui est pour ? - Résolution adoptée à l’unanimité  
Candidature de Monsieur Pierre SCHMUTZ  
Qui est contre ? 0 - Qui s’abstiennent ? 0 qui est pour ? - Résolution adoptée à l’unanimité  
Candidature de Monsieur Serge THENON  
Qui est contre ? 0 - Qui s’abstiennent ? 0 qui est pour ? - Résolution adoptée à l’unanimité  
Cinq nouveaux candidats sollicitent les suffrages de l’assemblée pour intégrer le conseil d’administration 
; il s’agit de :  

Mesdames Catherine BRIAND, Danielle HOULLEMARE, Nadège LAYE, et Monsieur Arnaud MALNUIT  
Trois de ces personnes Madame Daniele HOULLEMARE, Madame Nadège LAYE et Madame Catherine BRIAND sont 
absentes pour des raisons professionnelles.  

Je demande à Monsieur Arnaud MALNUIT de bien vouloir nous faire part de leur motivation.  
A l’issue nous procéderons à leur élection.  
Catherine BRIARD  
Qui est contre ? 0 - Qui s’abstiennent ? 0 qui est pour ? - Résolution adoptée à l’unanimité  



Danièle HOULLEMARE  
Qui est contre ? 0 - Qui s’abstiennent ? 0 qui est pour ? - Résolution adoptée à l’unanimité  
Nadège LAYE  
Qui est contre ? 0 - Qui s’abstiennent ? 0 qui est pour ? - Résolution adoptée à l’unanimité  
Arnaud MALNUIT  
Qui est contre ? 0 - Qui s’abstiennent ? 0 qui est pour ? - Résolution est adoptée à l’unanimité  
Si personne ne conteste le nouveau conseil d’administration nous le considérons comme élu à cette 
heure.  

Permettez- moi de vous rappeler que le rôle des administrateurs est très important :  
Il demande un investissement particulier ;  
Il implique, d’assister aux réunions régulièrement, sauf empêchement motivé et de participer activement à la vie 
de l’association.  
Conformément à l’article 9 – deuxième alinéa des statuts de l’association :  
« Si un administrateur, est absent à trois réunions consécutives, sans excuse valable, il est considéré comme 
démissionnaire de son mandat».  

Nous souhaitons aux nouveaux membres, la bienvenue au sein du conseil d’administration.  
Je vous remercie de votre attention.  
La parole est donnée à Madame Nadine GELAS vice présidente du Grand Lyon, conseillère municipale 
d’opposition à la mairie du deuxième arrondissement, représentant le Sénateur Maire de Lyon Gérard COLLOMB  
Elle dit apprécier l’action du CIL qui agit plutôt que de parler. Elle suit toutes les activités du CIL et reconnait que 
peu de CIL affiche un tel dynamisme ; elle souligne l’esprit avec lequel agit le CIL sans revendications agressives. 
Elle dit lire avec beaucoup de plaisir les trois journaux qui paraissent au cours d’une année qui sont rédigés avec 
sérieux et précision. Elle termine en soulignant que Gérard COLLOMB dirait de continuer dans cette voie.  
Le président donne la parole à Monsieur Denis BROLIQUIER, maire du deuxième arrondissement :  
Cet élu adresse ses remerciements au CIL pour la qualité et la quantité de travail réalisé au cours de l’année 
2011. C’est un CIL qui fait entendre sa voix, qui tient un discours qui assure la représentation du quartier. Il 
souhaite que l’on tire tous dans le même sens.  

5 Il confirme être en adéquation avec les thèmes défendus par le CIL mais demande des précisions sur la 

proposition concernant la mise en mode doux du Cours Charlemagne. Nous lui confirmons que la circulation des 
voitures serait maintenue dans des conditions identiques à celle d’aujourd’hui sauf que l’on demande de mettre 
en place une signalétique « interdiction de tourner à gauche » dans les 2 sens de circulation et lui rappelons que 
comme tous les élus de notre circonscription un dossier complet lui a été adressé le 19 décembre 2011 suite au 
CICA du 3 novembre 2011.  
La parole est donnée à Monsieur Michel HAVARD, député de la première circonscription :  
Il présente ses voeux et félicite le CIL pour son activité et son action dans beaucoup de domaines. Une tâche 
importante incombe au CIL pour faire en sorte que le quartier ancien soit associé avec le nouveau quartier de la 
Confluence. Il souligne l’esprit de village et convivialité. Concernant le déclassement de l’autoroute A7 il précise 
qu’une alternative est en train de se bâtir avec un contournement par l’Est.  
La parole est donnée à Monsieur Roland BERNARD vice président du Grand Lyon et conseiller municipal 
d’opposition à la Mairie du deuxième arrondissement :  
Cet élu fait référence au changement d’appellation du CIL est conforte la décision du CIL en la matière en 
rappelant que l’histoire du quartier à trop longtemps était associé au derrière des voûtes de Perrache et que 
l’associée à la modernité qui s’installe avec beaucoup d’ambition et d’humanisme au quartier de la Confluence 
est une bonne chose.  
La parole est donnée à Monsieur Albéric DE LAVERNEE, vice président du conseil général du Rhône:  
Il nous fait part de trois points :  
- Le département est partie prenante dans le lancement du débat public relatif au TOP ;  

- L’évolution des travaux du musée des Confluences qui est un très beau projet ;  

- Les enjeux à long terme du devenir de la caserne Suchet pour lesquels il souhaite un engagement du CIL ;  
 
Il souligne que le CIL est le gardien de l’âme de Perrache et félicite le président qui a su transformer cette 
association d’un militantisme défensif à un militantisme de talent.  
Le président donne la parole à l’assemblée.  
Monsieur DEBAUGE s’inquiète de l’interdiction à venir de la circulation des voitures entre le Cours Suchet et la 

gare de Perrache, de plus, il dit ne pas être d’accord sur la proposition d’interdire les tourne à gauche sur le 
Cours Charlemagne à partir de la rue Montrochet.  
R : L’interdiction de la circulation sous la voûte Ouest permettra dans le cadre de la rénovation du pôle 

multimodal de Perrache de créer une voie réservée aux modes doux.  
L’interdiction de tourner à gauche qui a été proposée par le CIL fait suite à une éventuelle arrivée du T2 à la 
station Montrochet-Confluence après l’ouverture du pôle de loisirs et des entreprises à venir sur le site de la 
Confluence. Cette suggestion nécessitera un nouveau plan de circulation pour le quartier, la mise en place d’une 
zone 30 à partir de la rue Montrochet, le renforcement de trois axes de circulation (Quai Perrache – quai 
Rambaud et quai Jean-Jacques Rousseau) permettant au Cours Charlemagne de retrouver une circulation 
apaisée.  
Un dossier complet sur cette proposition a été adressé à l’ensemble des élus du secteur ainsi qu’au Sénateur 
Maire de Lyon et à la société d’aménagement de la Confluence (SPLA) le 19 décembre 2011  



Monsieur VINCENT remercie la ville de Lyon et Monsieur Roland BERNARD pour les illuminations du Cours 
Charlemagne et plus particulièrement de l’église Sainte Blandine. Il demande à Nadine GELAS représentant le 
Sénateur Maire de Lyon où en est le projet de réfection de l’intérieur de l’église.  
R : Madame GELAS dit que ce projet est programmé et inclus dans l’ensemble des projets de la ville qui font 

l’objet d’un numéro de priorité en vue d’obtenir leur financement. Elle précise que ce projet ne peut être perdu de 
vue car à chaque fois que le Père GREA rencontre le sénateur Maire il fait l’objet d’une discussion.  
Monsieur DE CARBONNIERES précise que cette église a fait l’objet il y a quatre ou cinq ans d’une réfection de la 
toiture et que depuis il n’y a plus de fuite à l’intérieur de l’église.  
L’ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant la parole, le président lève la séance à 19H00 en conviant 
l’assemblée à partager la galette des rois.  
A 19H10, arrivée de Monsieur le Sénateur, Maire de Lyon, Gérard COLLOMB qui prend la parole quelques 
instants pour dire :  
« J’arrive de Paris où nous venons de saisir la commission nationale du débat public pour la réalisation du 
tronçon Ouest du périphérique et le déclassement de l’autoroute A7 ».  
 
La salle applaudit et les participants reprennent leur discussion autour de la galette.  

Le président de séance Marcel BREVI   

  
 

Le secrétaire de séance Louis GUIOT 


